

Cuba appelle à la conception de stratégies pour la réouverture progressive des services



Le dépistage de cas de Covid-19 par jour connaît ce mois-ci une diminution de 7,8% par rapport au mois d'août.

La Havane, 21 sept. (RHC)- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a appelé ce lundi à la conception d'une stratégie pour la réouverture progressive des services à la population, étant donné la diminution du nombre de cas quotidiens de Covid-19 et l'avancée de la vaccination.

Il a demandé de revoir les heures de limitation des déplacements, la sélection des établissements qui fourniront des services et leur certification par les autorités correspondantes.

Cuba connaît ce mois-ci une diminution de 7,8% de cas dépistés par jour par rapport au mois d'août.

Manuel Marrero a cependant demandé le renforcement des mesures de protection dans les provinces où les taux d'incidence de la maladie restent élevés, notamment à Pinar del Rio et l'accélération de la vaccination de la population.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271037-cuba-appelle-a-la-conception-de-strategies-pour-la-reouverture-progressive-des-services>



Radio Habana Cuba